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Le début du xx° siecle marque la fin d’une génération: Toulouse Lautrec,
Chéret et Mucha. Leur absence crée alors un sentiment de vide dautant plus
fort que leurs images étaient devenues omniprésentes sur les murs de Paris.

Un vide qui a pu laisser s'installer idée que l'art de l'affiche était resté moribond
jusquen 1918. Cest mal connaitre le réle joué par les dessinateurs de presse et
les caricaturistes durant cette période car, trés vite, les annonceurs reperent leur
trait acerbe, leur maitrise du raccourci, leur art de l'ellipse, qui rejoignent
admirablement les premigres théories publicitaires.

Ces dessinateurs prennent le relais et renouvellent le genre en profondeur:
parmi eux Jossot, Sem, Barrere, Guillaume, Gus Bofa, Roubille ou Cappiello,
autant dartistes qui ont inspiré Cabu ou Wolinski.

Réalisée a partir des collections du musée, lexposition retrace ce moment de
Ihistoire de l'affiche intimement lié a l'histoire de la presse, aux contextes politiques
et économiques depuis 1850, un moment clé de l'histoire de la publicité.

The turn of the 20th century marked the end of a golden era in poster art
with the disappearance of its great masters, Toulouse-Lautrec, Chéret and Mucha.
The apparent vacuum this created on the walls of Paris until 1918 was filled by press
artists and caricaturists, who with their biting wit, masterful concision and visual
ellipsis laid the groundwork for the first advertising theories.

Taking over from their 19th-century forebears, these artists — Jossot, Sem, Barrére,
Guillaume, Gus Bofa, Roubille, Cappiello - profoundly revitalised poster art and
later inspired the French cartoonists Cabu and Wolinski.

Comprised solely of works from the museum’s collection, this exhibition explores
this little-known period of poster history, showing its close links with the press and
political and economic contexts from 1850, a key moment in advertising history.
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